

Luis Flores: poeta, actor folclorista y cantautor

• *Profesor de la Escuela E-653 de San Pedro de la Paz acaba de presentar su segundo libro de poemas, en el marco de la Agenda Cultural de Invierno de esa comuna. También practica teatro y folclore chileno, que enseña a sus alumnos.*

Nº 2031

Luis Flores nació en Concepción, pero cuenta que más de 30 años de su vida han transcurrido en San Pedro de la Paz donde ejerce como profesor de enseñanza básica en la Escuela E-653 de esa comuna. Tanto en su escuela como en el Colegio Santa Isabel -externado de la Inmaculada Concepción- hace actividad folclórica en la que participan los alumnos.

Desde muy niño mostró inquietudes por las artes, especialmente por la música. Ya adolescente, aprendió a tocar la guitarra lo que lo llevó a componer sus propias canciones. Hoy suman más de trescientas.

Folclorista

Entre los años 1980-84, integró como músico, las Estudiantinas de la Universidad de Concepción. Más tarde estudia teatro y dramaturgia en el Centro de Formación Artística y la Cultura Tradicional en la Escuela Nacional del Folclore donde egresa en 1985 como monitor en folclore musical y coreografía. Actualmente es miembro del Consejo Re-

gional de la Música, docente de la Escuela Nacional del Folclore y director artístico del Centro Cultural San Pedro de la Paz.

Poeta sentimental

Durante las actividades de la Agenda Cultural de Invierno de San Pedro de la Paz -realizada a fines de julio-, presentó su segundo poemario titulado "Hojas del alma", con el patrocinio del municipio de esa comuna que lo distribuye en forma gratuita. La obra habla del amor y se divide en tres partes, cada una de las cuales se relaciona con una mujer diferente. Su libro anterior -el primero-, titulado "Poesía inquieta" (1988), se caracteriza por "una poesía más del pensamiento que del sentimiento", dice su autor, puntualizando que "enfoca más la vida, la realidad cruda a veces, y por eso se llama así. El lenguaje es directo, sin tapujos, sin adornos ni sutilezas".

Ahora prepara su tercer poemario que llevará por título "Pasajeros del tiempo" que según señala "va a ha-



El profesor Luis Flores quien contó con el apoyo del municipio de San Pedro de la Paz para publicar su segundo libro de poemas.

blar un poco de yo mismo como hombre dedicado al arte y de mí pasar por este mundo".

El texto "Hojas del alma", incluye unas palabras del alcalde de San Pedro de la Paz, Jaime Soto, quien aclara que "desea agradecer a quienes colaboraron para la publicación de este libro de poemas y a las empresas que, con generosidad, contribuyeron a la realización de la Segunda Agenda Cultural de Invierno, iniciativa del municipio destinada a difundir las artes y acercar sus diversas manifestaciones a los habitantes de la comuna, permitiéndoles disfrutar de grandes espectáculos y participar en actividades como talleres, exposiciones y presentación de libros".

el Sur, Concepción, 13-VIII-1998 b. 13

Luis Flores, poeta, actor folclorista y cantautor [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Luis Flores, poeta, actor folclorista y cantautor [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile